
 
A S S E M B L E I A  D E  F R E G U E S I A  D E  S I N E S  

ATA Nº 05/2013 
 
Aos trinta dias do mês de dezembro de dois mil e treze, nesta Cidade de Sines e sala de 
sessões do edifício da Junta de Freguesia, teve lugar a sessão ordinária da Assembleia 
de Freguesia, com a seguinte Ordem de Trabalhos: 
 
Ponto 1- Apreciação da Informação Trimestral e Relatório Financeiro de outubro a 
dezembro de 2013;----------------------------------------------------------------------------------- 
 
Ponto 2 – Opções do Plano e Orçamento 2014;------------------------------------------------- 
 
Ponto 3 – Quadro de Pessoal.---------------------------------------------------------------------- 
 
PRESENÇAS: 
Presidente – Joaquim António Lopes Serrão.---------------------------------------------------- 
1ª Secretária – Maria Augusta Sequeira Amaro Rocha.---------------------------------------- 
2º Secretário – Alberto Lázaro dos Santos Gonçalves.----------------------------------------- 
Eugénia Soares de Pina.----------------------------------------------------------------------------- 
António José Palminha Bernardo.----------------------------------------------------------------- 
Isabel Cristina Felício Eleziário Assunção.---------------------------------------------------- 
Ana Isabel Dias Correia.---------------------------------------------------------------------------- 
Sandra Carla Rodrigues Garcia da Silva.--------------------------------------------------------- 
António Francisco Almeida Roberto.------------------------------------------------------------- 
José da Silva Raposo.-------------------------------------------------------------------------------- 
Lénea Maria Martinho Santos.--------------------------------------------------------------------- 
Susana Andreia do Sacramento Alexandrino.---------------------------------------------------- 
Joaquim Lourenço Alves.--------------------------------------------------------------------------- 
 
Por parte do Executivo da Junta de Freguesia de Sines, estiveram presentes: 
Presidente – Carlos Manuel Jesus Salvador. ----------------------------------------------------- 
Secretária – Eva Sofia Nogueira Zambujo. ------------------------------------------------------ 
Tesoureiro – Artur Licínio de Oliveira Martins. ------------------------------------------------ 
1º Vogal – Maria de Fátima Matos Levy Lourenço--------------------------------------------- 
2º Vogal – José Manuel dos Santos Castanheira.------------------------------------------------ 
 
FALTAS: 
Nuno Miguel Nogueira do Ó Pereira.------------------------------------------------------------- 
 
ANTES DA ORDEM DO DIA: 
 
O membro Nuno Pereira pediu a sua substituição. Tendo sido substituído pelo membro 
Joaquim Lourenço Alves.--------------------------------------------------------------------------- 
 
O Presidente da Assembleia de Freguesia deu as boas noites e referiu que é um grande 
prazer presidir à Assembleia de Freguesia de Sines, cuja família autárquica deste órgão 
deliberativo merece toda a sua consideração e respeito.---------------------------------------- 
Fez votos que os membros eleitos e presentes nesta Assembleia exerçam o mandato 
com a máxima dignidade e qualidade pondo como prioridade as matérias aqui tratadas 
de interesse dos Sineenses, que sejam residentes no círculo urbano e rural.----------------- 
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Ao órgão executivo desejou as maiores felicidades no cumprimento dos objetivos que se 
propõem alcançar nos próximos quatro anos. Referiu que os tempos não estão fáceis, as 
responsabilidades aumentaram com a publicação da Lei nº 75/2013 de 12 de setembro, 
do Regime Jurídico das Autarquias Locais, cuja aplicação nas Juntas de Freguesia 
representa mais competências e obrigações perante a tutela.---------------------------------- 
Terminou, lembrando que o sucesso da Junta e da Assembleia de Freguesia é o sucesso 
das pessoas que representam.----------------------------------------------------------------------- 
 
Posto isto e antes da Ordem de Trabalhos, deu as boas vindas ao munícipe presente, 
António Gonçalves Correia e passou-lhe a palavra.--------------------------------------------- 
 
O Sr. António Gonçalves Correia, em prol da população Sineense, desejou a todos os 
eleitos, um mandato profícuo e com uma grande dedicação.---------------------------------- 
 
Colocou as seguintes questões:  
 
Se já foi eleita ou nomeada a nova Comissão de Toponímia.----------------------------------  
 
- Referiu que na Rua de S. Sebastião ao construírem um edifício novo retiraram a placa 
de identificação toponímica, como tal, sugeriu que seja colocada novamente no início da 
travessa;----------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Referiu também que existe uma ladeira, um caminho que é conhecida em Sines por 
Ladeira do Bispo, é uma ladeira muito antiga e que agora já se sabe mais sobre aquele 
lugar. Agora com novos instrumentos tecnológicos, historiadores da freguesia e do 
concelho e com o Centro Cultural Emmérico Nunes muito dinâmico e fazendo um 
encontro anual sobre a cultura do Litoral Alentejano foi descoberto mais um dado novo 
sobre a referida Ladeira, nomeadamente, o nome do Bispo que por ali descia e à qual o 
povo deu-lhe o nome de Ladeira do Bispo, como tal sugeriu que o representante da 
Junta na Comissão de Toponímia interfira junto dessa Comissão para que seja colocada 
uma placa a dizer Ladeira do Bispo D. Manuel do Cenáculo;--------------------------------- 
 
E por último, na praia, na zona do Pontal encontram-se ervas com características 
perigosas, são cardos e neste momento em que o cardo acabou de nascer, era a altura 
exata para serem removidos, como tal sugere que estes cardos sejam retirados.------------ 
 
O Presidente da Junta de Freguesia informou o munícipe que vai fazer os possíveis para 
fazer chegar estas sugestões à Comissão de Toponímia e à Câmara Municipal para se 
chegar a uma solução.------------------------------------------------------------------------------- 
 
O Presidente da Assembleia de Freguesia questionou se os membros presentes queriam 
colocar alguma questão antes de dar início à Ordem de Trabalhos.--------------------------- 
 
O membro, José Raposo cumprimentou os presentes e referiu que podem contar com os 
membros do Movimento Sim para colaborar em prol da população e desejou um bom 
ano de 2014.------------------------------------------------------------------------------------------ 
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O Presidente da Assembleia, Joaquim Serrão solicitou que cada bancada indicasse um 
porta-voz no sentido de agilizar a relação nas reuniões.---------------------------------------- 
 
O Movimento Sim indicou como porta-voz o membro José Raposo.------------------------- 
A CDU indicou o membro Ana Dias.------------------------------------------------------------- 
O Partido Socialista indicou o membro Isabel Assunção.-------------------------------------- 
 
Posto isto e não havendo mais questões deu-se início à Ordem de Trabalhos. ------------- 
 
ORDEM DE TRABALHOS: 
 
Ponto 1- Apreciação da Informação Trimestral e Relatório Financeiro de outubro a 
dezembro de 2013;----------------------------------------------------------------------------------- 
O Presidente da Assembleia, Joaquim Serrão, após dar conhecimento do 1º ponto 
passou a palavra ao Presidente da Junta, Carlos Salvador que passou a explicar o 
referido ponto fazendo um resumo da Informação Trimestral.-------------------------------- 
 
Órgãos Autárquicos: 
 
- Foram atribuídos subsídios à União dos Doentes com Cancro, Unicef e Stal.------------- 
- O executivo da Junta de Freguesia reuniu com a Rádio Sines, Associação de 
Moradores do Casoto e Arredores, Teatro do Mar, Camara Municipal de Sines (SIDI), 
Associação Recreativa de Danças Sineense, Grupo de Motards, Vespas e Grupo Pó 
Lama e Aventura.------------------------------------------------------------------------------------ 
- Foi adquirido papel para embrulhar as prendas de Natal para a iniciativa de 
distribuição de prendas de Natal pelas crianças da Freguesia, Prendas de Natal no 
comércio local e agendas à Cercisiago.----------------------------------------------------------- 
- Foram distribuídos brinquedos, bolo-rei e agendas.------------------------------------------- 
- Apoiámos a Promar com a emissão de uma declaração de interesse.----------------------- 
 
Serviços Administrativos: 
 
- Foi assinado contrato com a Tecnimor (acessorias).------------------------------------------ 
- Foram retiradas linhas de extensões telefónicas e adquirida ADSL à PT.------------------ 
- O contrato com a Optimus foi anulado.--------------------------------------------------------- 
- Foram renovadas as licenças de antivírus com a Telgal.-------------------------------------- 
- A funcionária Ana Lúcia Venturinha, participou num colóquio em Évora 
conjuntamente com alguns membros do executivo e Presidente da Assembleia.----------- 
- As funcionárias Cristina Mata e Mónica Pinela foram nomeadas instrutoras em 
processos de contraordenação de canídeos.------------------------------------------------------ 
 
Cultura, Educação e Tempos Livres: 
 
- O anterior Presidente, Sr. José Raposo, participou na inauguração do Pavilhão 
Multiusos bem como no grafismo do livro do ATL.-------------------------------------------- 
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- De 22 a 25 de novembro cedemos instalações do ATL ao Capuchinho Vermelho, 
devido a uma emergência que ocorreu no edifício Ancorope.--------------------------------- 
 
- Está em fase final o caderno de encargos para solicitar propostas a fornecedores locais 
de produtos de limpeza para as escolas.----------------------------------------------------------- 
 
- As crianças do ATL participaram no Presépio Vivo no Natal ao Largo.------------------- 
 
- Foi realizada uma peça infantil para as crianças que frequentam o ATL:------------------ 
 
- Algumas funcionárias do ATL participaram numa palestra sobre autismo.--------------- 
 
- Cedência de uma funcionária, Raquel Costa, em modo temporário à Associação dos 
Serviços Sociais.------------------------------------------------------------------------------------- 
 
- Negociação com a PT – Comunicações para poupança significativa nas 
comunicações.---------------------------------------------------------------------------------------- 
 
- Foi adquirido material à Telgal para colocação de Internet nas instalações do ATL.----- 
 
Serviços de Apoio à População: 
 
- Cedência do Salão do Povo e respetivo equipamento a várias Associações e entidades, 
bem como cedência de sala de formação.--------------------------------------------------------- 
 
- Prorrogação do prazo de conclusão do armazém na Zil II.----------------------------------- 
 
- Foram feitas algumas benfeitorias nas escolas e no ATL.------------------------------------ 
 
Representação da Junta: 
 
- O anterior Presidente, Sr. José Raposo, representou a Junta de Freguesia na 
inauguração do Continente, na inauguração do Pavilhão Multiusos, no lançamento do 
livro de Dulce Gomes e na receção à visita oficial da cidade de Pemba - Moçambique.-- 
 
- O atual Presidente, Sr. Carlos Salvador conjuntamente com o 2º vogal estiveram em 
representação no encontro promovido pela Associação Recreativa de Dança Sineense.--- 
 
- Na Assembleia do Cemetra.---------------------------------------------------------------------- 
 
- No workshop organizado pela Xerox com a funcionária Ana Lúcia Venturinha.--------- 
 
- Na palestra Direitos e Deveres dos Emigrantes no mercado de trabalho com o 
Presidente da Assembleia.-------------------------------------------------------------------------- 
 
- Na comemoração do S. Martinho, a convite da Associação Prosas, conjuntamente com 
todo o executivo.------------------------------------------------------------------------------------- 



- pg. 5 de 10-   
 

___________________________________________________________________________________ 
> > > > NIPC 507002440 �  �  �  � LARGO RAMOS DA COSTA, Nº 21 B – 7520- 159 SINES �  �  �  � +351 – 870200 FAX  +351 –269 – 870201    <<<<    

ASSEMBLEIA  DE 

FREGUESIA  DE SINES  

 
- Na exposição Reencontrar Sines 30 anos.------------------------------------------------------ 
 
- Presença do executivo e Presidente da Assembleia de Freguesia nas comemorações do 
dia do Município a 24 de Novembro.------------------------------------------------------------- 
 
- O 2º Vogal, Sr. José Castanheira e Secretária, Eva Zambujo, estiveram em 
representação da Junta de Freguesia numa exposição realizada na Associação Arte 
Velha.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
- No aniversário da Associação de Bombeiros Voluntários de Sines.------------------------ 
 
- Conjuntamente com o Tesoureiro, Artur Oliveira Martins, Presidente da Assembleia e 
funcionária Ana Lúcia, no colóquio do CEFA/ANAFRE – “ Temas essenciais para 
governar as Freguesias” que se realizou em Évora.--------------------------------------------- 
 
- O 2º Vogal, no Conselho Estratégico da Reserva Natural das Lagoas de Santo André e 
da Sancha.--------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Após estes esclarecimentos o Presidente da Junta disponibilizou-se para esclarecer todas 
as questões que os membros possam ter.--------------------------------------------------------- 
 
O membro, José Raposo colocou algumas questões: 
 

a) “ Tendo o executivo reunido com o Teatro do Mar, pretendemos saber se é 
intenção do executivo da Junta reunir com todas as Associações com quem tem 
protocolo?--------------------------------------------------------------------------------------------- 

b) Relativamente ao programa da Rádio Sines, pretendemos saber se a Junta de 
Freguesia vai ter despesas com a entrega do programa a um jornalista?--------------------- 

c) Tendo em conta que foi assinado contrato com a Tecnimor isso quer dizer que 
foi cessada a avença que tínhamos com a Drª Filipa Faria?------------------------------------ 

d) Se já existem alguns elementos relativos à consulta dos fornecedores dos 
produtos de limpeza para as escolas?------------------------------------------------------------- 

e) Relativamente à data de conclusão do armazém, mantem-se março/2014? “---- 
 
O Presidente da Assembleia passou a palavra ao Presidente da Junta para responder às 
questões: 
 

a) “ Já reunimos com o Teatro do Mar, a pedido deles, mas é nossa intenção 
reunirmos com todas as Associações com quem temos protocolo;------------------- 

b) Relativamente à questão do programa da Rádio Sines, entendemos ser uma 
mais-valia para a população e para a Junta de Freguesia. Irá ser pago um valor 
simbólico à jornalista, que em princípio será a Rita Camacho;----------------------- 

c) Foi cessada a avença com a Drª Filipa e entendemos que a Tecnimor é uma 
mais-valia porque abrange um leque variado de acessorias;-------------------------- 

d) Ainda se encontra em análise o fornecimento dos produtos de limpeza para as 
escolas, porque pretendemos produtos de boa qualidade e mais baratos;----------- 



- pg. 6 de 10-   
 

___________________________________________________________________________________ 
> > > > NIPC 507002440 �  �  �  � LARGO RAMOS DA COSTA, Nº 21 B – 7520- 159 SINES �  �  �  � +351 – 870200 FAX  +351 –269 – 870201    <<<<    

ASSEMBLEIA  DE 

FREGUESIA  DE SINES  

e) Relativamente ao armazém, este encontra-se parado há cerca de dois meses. E o 
contrato que foi assinado pelo anterior executivo tem uma grande falha, ou seja, 
ninguém é penalizado se não o cumprir e perante esta situação temos a obra 
parada há dois meses.----------------------------------------------------------------------- 
A Junta de Freguesia já solicitou uma reunião com todas as partes envolvidas 
para a resolução desta questão”.----------------------------------------------------------  

 O membro, Ana Dias também quis colocar algumas questões: 
  

a) “ Pretende saber qual a utilização que a Junta de Freguesia pretende dar ao 
armazém?-------------------------------------------------------------------------------- 

b) Em relação ao programa da Rádio Sines, não vê vantagem em gastar-se 
dinheiro no programa. Talvez devêssemos apostar noutro tipo de apoio, 
nomeadamente apoio a nível das populações rurais.------------------------------- 

c) O que é que o executivo está a pensar fazer em relação às dívidas dos utentes 
do ATL?---------------------------------------------------------------------------------- 

d) O que o executivo da Junta pensa em relação às duas avençadas do ATL?”--- 
 
O Presidente da Assembleia passou a palavra ao Presidente da Junta para responder às 
questões: 
 

a) “ O executivo pretende transpor para o armazém todas as atividades que 
estão a ser realizadas no Salão do Povo, porque este precisa de muitas obras 
e não há dinheiro para as mesmas. No entanto, ainda vamos analisar o que 
poderemos fazer relativamente ao Salão do Povo;--------------------------------- 

b) O programa de Rádio está a ser pago há muito tempo, sem se fazer nada e 
pretendemos dinamizar o programa dando espaço às Associações e Clubes 
que pretendam divulgar as suas atividades.----------------------------------------- 

c) Relativamente ao ATL é uma questão que está a ser analisada tendo em 
conta que o ATL já teve cerca de 300 crianças e agora temos muito menos 
utentes. Neste momento temos cerca de 135 e os funcionários não são muito 
menos. Temos que analisar esta situação e conjuntamente com a Câmara 
arranjarmos forma de mantermos o ATL, porque neste momento estamos 
com prejuízo mas o ATL não pode acabar e vamos lutar nesse sentido.-------- 

d) As avenças são uma herança que já se arrasta há muito tempo, há cerca de 10 
anos e que é ilegal, no entanto, a Tecnimor já está a analisar esta questão 
para que as possamos colocar de forma legal, porque não é intenção desta 
Junta despedir ninguém”.-------------------------------------------------------------- 

 
O membro António Roberto reafirmou a posição do membro Ana Dias em relação ao 
armazém e é de opinião que devemos manter tanto o Salão do Povo como o armazém, 
porque o Salão do Povo faz parte da nossa história e encontra-se localizado mais perto 
da população.----------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Outra questão que o membro António Roberto quis referir foi que nada está 
referenciado relativamente ao Casoto, nomeadamente, a questão do parque de lazer, um 
espaço de lazer na área do Salão, uma vez que as iniciativas são muito participadas e 
portanto devíamos ter em atenção essa questão, porque de facto as populações que 
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moram nestas localidades distantes dos centros de decisão devem merecer a nossa 
atenção, questão esta que foi abordada durante a campanha eleitoral.------------------------ 
 
E para terminar era a questão das instalações da Junta de Freguesia, que estava 
perspetivado em tempos que a Câmara viria a ocupar as atuais instalações e que a Junta 
de Freguesia passaria para a antiga Estação dos CTT. Nunca é demais sublinharmos a 
questão de que para a Junta de Freguesia ir para lá, tem que ser a Câmara a assumir as 
obras e passar o edifício para o nome da Junta de Freguesia, mais uma vez a questão do 
património da Junta de Freguesia.----------------------------------------------------------------- 
Devemos sair deste edifício mas com as devidas condições.---------------------------------- 
 
O membro José Raposo pediu a palavra para esclarecer alguns dados referidos.----------- 
Informou que o ATL nunca teve cerca de 300 crianças, sendo que o número máximo foi 
de 220 crianças e relativamente ao tempo das avenças com as funcionárias do ATL, 
esclareceu também que não existem há 10 anos, ou seja uma delas era funcionária do 
ATL e por motivos de não se poder renovar o contrato foi para o desemprego e na 
qualidade de subsidiada esteve pela Câmara a trabalhar no ATL e quando o subsídio de 
desemprego terminou é que foi feita a avença, tendo sido realizada há cerca de dois 
anos. O mesmo se passa com a outra funcionária que esteve colocada no ATL através 
do Centro de Emprego.------------------------------------------------------------------------------ 
 
O Presidente da Junta, relativamente às questões colocadas pelo membro António 
Roberto, referiu que em relação ao Casoto e ao Paiol, temos em mente (mas obviamente 
de forma faseada porque não há dinheiro), tratar da climatização dos dois salões e 
também estamos de acordo com a construção do referido parque de lazer.------------------ 
No inicio do ano de 2014 iremos falar com o Vereador da Câmara ou com a Junta de 
Freguesia de Porto Covo, no sentido de disponibilizarem máquinas para 
prioritariamente limparem a fossa e aproveitaremos a sua estadia para terraplanar a área 
dos contentores do lixo e posteriormente limpar debaixo das árvores para a colocação de 
equipamento para se realizarem convívios no Verão.------------------------------------------- 
 
Relativamente às instalações da Junta de Freguesia, o executivo da Junta concorda de 
todo com as preocupações do membro António Roberto.-------------------------------------- 
A mudança para a antiga estação dos CTT poderá ser benéfica tendo em conta que irá 
dinamizar a zona histórica da Cidade.------------------------------------------------------------- 
 
Após estas explicações o presente ponto foi apreciado favoravelmente.--------------------- 
 
O Presidente da Assembleia deu conhecimento do 2º ponto da Ordem de trabalhos e 
passou a palavra ao Presidente da Junta para prestar os esclarecimentos necessários.----- 
 
Ponto 2 – Opções do Plano e Orçamento 2014;------------------------------------------------- 
 
O Presidente da Junta passou à leitura da introdução deste ponto, que se encontra na 
posse de todos os membros da Assembleia de Freguesia.-------------------------------------- 
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Após esta informação o Presidente da Assembleia de Freguesia questionou os membros 
se pretendiam colocar alguma questão.----------------------------------------------------------- 
 
O membro José Raposo referiu que o Movimento Sim, em apreciação destes 
documentos referentes a este ponto, considerou questões importantes e realçam o legado 
do anterior executivo em obras realizadas, nos valores conseguidos para a construção do 
novo pavilhão, o protocolo com a Câmara Municipal para a disponibilização do lote de 
terreno para a implantação do pavilhão, projeto e arranque das obras do novo pavilhão.- 
Realçou os saldos do anterior executivo que deixou um superavit de 125 mil euros e 
questionam a previsão da utilização do novo equipamento como espaço de valorização 
da cidade e da qualidade de vida dos Sineenses, as perspetivas do ATL e da previsão de 
cedência de instalações a outra instituição para os quais se pedem esclarecimentos e no 
âmbito dos protocolos com a Câmara Municipal em que áreas e em que meios se prevê 
esta concretização.----------------------------------------------------------------------------------- 
 
O Presidente da Junta referiu que relativamente ao legado do anterior executivo, deixou 
o início do armazém, deixou o dinheiro para o pagar e nada mais tem a acrescentar em 
relação a isso.----------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Relativamente ao ATL, no que se refere à cedência de instalações à Santa Casa da 
Misericórdia de Sines, foram feitos contactos verbais connosco, após ter havido uma 
inundação no espaço onde as crianças do Capuchinho Vermelho estavam (edifício 
Ancorope) e na altura socorreram-se da Junta. Perante a nossa capacidade de resposta, a 
Santa Casa da Misericórdia de Sines verificou que tínhamos umas boas condições para 
terem as crianças e perante isso, contactaram-nos e tentaram saber da nossa 
disponibilidade quanto à cedência de instalações. Neste momento foi apenas este 
contacto que houve.---------------------------------------------------------------------------------- 
 
Referiu igualmente que se for questionado quanto à sua disponibilização para a cedência 
das referidas instalações se mostra disponível porque é de opinião que através de um 
protocolo ou de um arrendamento será possível diminuir o “buraco” que neste momento 
existe em termos de défice do ATL. Sabemos que não será a tábua de salvação mas 
pode ajudar um pouco. Mas neste momento, para além do que foi dito, tudo mais é 
especulação.-------------------------------------------------------------------------------------------  
 
O Presidente da Assembleia perguntou aos presentes se queriam colocar mais alguma 
questão.------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
Não havendo mais questões, passou-se à votação:---------------------------------------------- 
 
O presente ponto foi aprovado por maioria com: 
 
3 votos contra da CDU.----------------------------------------------------------------------------- 
 
4 abstenções do Movimento SIM.----------------------------------------------------------------- 
 
6 votos a favor do PS.------------------------------------------------------------------------------- 
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O membro, José Raposo, do Movimento Sim passou à leitura da declaração de voto. A 
qual ficará apensa à presente ata.------------------------------------------------------------------ 
 
O membro Sandra Silva, da CDU passou à leitura da declaração de voto. A qual ficará 
apensa à presente ata.-------------------------------------------------------------------------------- 
 
O Presidente da Assembleia passou a palavra ao Presidente da Junta para prestar 
informações relativas ao 3º ponto da Ordem de Trabalhos.------------------------------------ 
 
Ponto 3 – Quadro de Pessoal.---------------------------------------------------------------------- 
 
O Presidente da Junta referiu que relativamente ao Quadro de pessoal não há muito a 
acrescentar. Mostrou-se disponível para prestar os esclarecimentos necessários.----------- 
 
O membro, Sandra Silva pediu que a esclarecessem em relação ao nº 2 na coluna de 
assistente operacional, uma vez que não se reflete no total.------------------------------------ 
 
O Presidente da Junta esclareceu que são as duas avenças que já foram referidas 
anteriormente.---------------------------------------------------------------------------------------- 
Não fazem parte porque só são considerados aqueles que fazem mesmo parte do quadro 
de pessoal, o que não é o caso.--------------------------------------------------------------------- 
 
Não havendo mais questões, o Presidente da Assembleia de Freguesia colocou o ponto a 
votação:------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
O presente ponto foi aprovado por maioria com: 
 
3 votos contra da CDU.----------------------------------------------------------------------------- 
 
0 abstenções.------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
10 votos a favor, sendo que 6 são do PS e 4 do Movimento SIM.---------------------------- 
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ENCERRAMENTO: 
E não havendo mais assuntos a tratar o Presidente declarou encerrada a reunião às 22 h  
00 minutos e eu, Maria Augusta Sequeira Amaro Rocha, que lavrei a presente ata, a 
subscrevo e vai ser assinada pela respetiva mesa. ---------------------------------------------- 
 

O Presidente, 
 

______________________ 
(Joaquim Serrão) 

 
A 1ª Secretária, 

 
_______________________ 

(Maria Augusta Rocha) 
 
 

O 2º Secretário 
 

________________________ 
(Alberto Gonçalves) 


